

“El Ecuador y los Problemas Internacionales”

Edición Editorial Universitaria / Universidad Central del Ecuador

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 6 de Junio de 1989

Contenido: “La Escuela de Ciencias Internacionales de la Universidad Central del Ecuador, con el auspicio económico de la OEA y la colaboración de prestigiosos tratadistas nacionales, ha preparado la obra ‘El Ecuador y los Problemas Internacionales’, la misma que contiene valiosos trabajos de investigación.- La Dirección de la Escuela de Ciencias Internacionales, considera que estos estudios sobre temas trascendentales en la proyección internacional del Ecuador, es el aporte científico y cultural con el que la Universidad, debe contribuir para formar entre los estudiantes y analistas de la política exterior ecuatoriana, una conciencia y definición de la amplitud y responsabilidad que requiere la formación de internacionalistas, la cual, mucho más allá del así pretendido, superficial Protocolo, debe responder a los principios de la investigación científica que propugna nuestra Universidad Central” (“Presentación” de esta obra a cargo del Dr. Washington Bonilla Abarca, Director de la Escuela de Ciencias Internacionales. Pág. 7-8).

La obra incorpora trabajos académicos de varios catedráticos de la Escuela, entre los que figuran algunos que, además, son miembros del Servicio Exterior ecuatoriano. Dr. Luis Narváez Rivadeneira (Organismos Nacionales que realizan acciones de política internacional, Pág. 9); Dr. Luis Valencia Rodríguez (La presencia del Ecuador en las Naciones Unidas, Pág. 75); Dr. Marco Tulio Cordero (Participación del Ecuador en el Sistema Interamericano –ruta de la geografía-, Pág. 123); Ec. Eduardo Santos Alvite (El Ecuador y la Integración Andina y Latinoamericana, Pág. 227); Ec. Alberto Acosta Espinosa (Intervención del Ecuador en la OPEP y en la OLADE, Pág. 297). (Fuente: “El Ecuador y lo Problemas Internacionales”. Editorial Universitaria. Quito, 6 de Junio de 1989).